## ELLAS LO DARANTODO

Aunque el equipo no está a un 100%, las ticas no dejarán ir la medalla hoy



Fanny Tayver. Las integrantes de la Tricolor hoy harán un gran esfuerzo para quedarse con la medalla de bronce en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014.

Su futbol es mejor que el Venezuela y las chicas han demostrado durante el torneo que conforman el equipo que tiene más coraje en la cancha.

Pero también es cierto que no están al 100%.

Varias de las jugadoras han sufrido problemas estomacales, siendo Lixy Rodríguez la más afectada, con un-cuadro de diarrea y vómito.

María Fernanda Barrantes, quien no actuó ante México por una con-

tractura, está en duda para hoy, mientras que Wendy Acosta quedó descartada, debido a que el martes sufrió un fuerte golpe en la cabeza, que la hizo perder la memoria de ciertos lapsos del en-

cuentro de semifinales.

"No tiene lesiones agravantes pero sí presenta un golpe en la cabeza y hay que tener cuidado y darle tratamiento", dijo el médico de la Tricolor,

Alejandro Ramírez.

A pesar de eso, el objetivo está intacto. Las ticas quieren subir al podio y lo darán todo en la cancha de la Unidad Deportiva Hugo Sánchez a partir de las 4 p. m. Solo deben jugar y anotar.